

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



1

SCHWEIZERHAUS ERÖFFNUNG Schäumendes Fest

SAISONSTART. Trotz niedriger Temperaturen und noch zahlreicher geschlossener Attraktionen pilgerten zahlreiche Schweizerhaus-Fans in den Wiener Prater zur 97. Saison-Eröffnung. Seit 1920 ist das Restaurant im Besitz der Familie Kolarik und schon lange eine Institution im Wiener Bezirk Leopoldstadt. Zu viel Live-Musik, noch mehr knusprigen Stelzen und jeder Menge bekömmlichen Budweiser-Krügerl wurde zwei Tage lang auf die neue Schweizerhaus-Saison angestoßen. „Auch während der Schließzeiten haben wir all unsere Kraft und Anstrengung in das Schweizerhaus gesteckt, um unseren Gästen wieder schöne Stunden zu bereiten“, so Besitzer Karl Kolarik. (red)

1. v.l. die Familie Kolarik: Regina, Lydia, Hanni, Karl Jan und Karl Kolarik; 2. Wie immer war der Andrang enorm; 3. Musikalischen Darbietungen für einen schwungvollen Saison-Start.

2



3



© Schweizerhaus (3)